



さわやか

令和6年6月3日
校長 本山久美子
担当 架谷 勇希



「部活動を通して学ぶ大切なこと！」

かほく市立宇ノ気中学校長 本山 久美子

30日(木)に「中間テスト」が実施されました。1年生にとっては初めての定期テストであり、真剣に問題と向き合う姿が見られました。現在授業で、答案が返却されていますが、点数に一喜一憂することなく、どの学習内容が不十分であったかを確認して、毎日の授業を大切に、そして継続的に家庭学習に取り組んでほしいと思います。

さて、1年生は正式入部から1ヵ月が過ぎましたが、どの生徒も大変前向きに活動している様子が見られます。そのような中「中学校の部活動の目的」とは何なのでしょう。本校では、個人や集団としての目標をもって活動に取り組むことによって、「自分で考え、正しく判断し、行動できる生徒」の育成を目指しています。部活動と家庭学習の両立に苦労したり、仲間との関係について悩んだりすることは、2、3年生の先輩も経験してきたことだと思います。そのような経験も自分自身を成長させることの一つであると私達は考えております。どうぞ、そんな子供達を精一杯応援してあげてほしいと思います。

そしていよいよ今週末より「加賀地区大会兼県体予選会」が2週にわたって各市町で行われます。体調をしっかりと整えて、宇中生らしく元気に明るく、持てる力を十分発揮してくれることを願っています。



修学旅行:清水寺にて

校外で頑張っている宇ノ気中生が大勢います！

【ブレイクダンス 1年4組 櫻井 迅さん】

本校には、部活動だけでなく校外でダンスやサッカー、トランポリンなどの習い事を頑張っている生徒がいます。1年生の櫻井迅さんはブレイクダンスの全国大会に何度も出場しており将来が楽しみな選手です。このブレイクダンスは、パリオリンピックの正式種目となり世界的にも人気のスポーツとなっています。

★いつから始めた？：年少より

★きっかけは？：母親の友達の息子さんがやっておきカッコイイと思ったことがきっかけ

★活動は？：週4日、金沢や内灘で練習をしている

★これまでの大会成績は？：個人では石川県で優勝、チームでは2度日本一になっている

★夢や将来の目標は？：ブレイクダンスができる消防士か警察官が夢



○6月の学習目標 「自分の考えを持ち積極的に授業に参加しよう」

宇ノ気中学校では「自分の考えを積極的に表現する」生徒の育成に力を入れています。学校生活の大半を占める授業の場においてその力を高めていくこと、それにより、様々な意見や考えが飛び交う充実した授業をめざしています。

☆今月の取り組み「学習強化月間～伝え愛、学び愛～」

- ① 自分の考えを表現することはできたか。（書く・話す）
- ② 考えをペア・班・全体で伝えることはできたか。
- ③ 伝え合うことで考えを深めたり、広げたりできたか。



上記三項目を意識して授業に取り組み、帰りホーム時に達成できたかどうかをアンケートします。思考を深めたり、広げたりするには、自分が持った考えを表現し、伝えることが肝要です。伝え合う中で、自分の考えは正しいのか再検討したり、仲間の考えを取り入れて新たな考えを構築したりできれば、「考えが深まった」という実感を得ることができます。今月は、このような視点を持って授業に臨みましょう。

○6月の生活目標 「学習と部活動の両立を目指し、目標達成に向けて努力しよう」

【キーワード】 「大切なことの習慣化」

5月の振り返り

5月のキーワードは「時を守り、場を清め、礼を正す」でした。特にベル学、履物への意識、昼休みの過ごし方、無言で時間いっぱい清掃について話をしました。集団の質を高めるためには、まず個人の質を高める必要があります。自分の行動を省みながら日々を過ごしましょう。

6月の取り組み

学習と部活動を両立するためには、時間を決めて行うことが大切です。学習や部活動の開始時間と終了時間を設定することで、切り替えができます。また、毎回同じ時間に行うことによって、1日の流れが習慣化されます。意識した行動が習慣化されるためには、2日間必要とされています。何事も強い意識で積み重ね、習慣化されるまで取り組みましょう。

【保護者の皆様へ】

送迎について

最近、新化館の駐車場で乗降している姿が見受けられます。宇ノ気中学校の乗降場所は、けがや病気等でやむを得ない場合を除き、かほく市役所、ガソリンスタンドコスモ裏駐車場の2か所です。新化館の駐車場は、自転車通学生や宇ノ気小学校の児童が通るので危険です。ルールの徹底をお願いします。

交通安全について

PTA生活指導部では、生徒の下校時間に合わせて安全パトロールをお願いしています。生活指導部の皆さんから自転車のマナーについて並列走行が気になるという意見が多かったです。今一度、学校でも指導しますが、保護者の皆様もご協力いただければと思います。また、気になることがあれば学校のほうにご連絡をお願いします。

SNSの使用について

毎年、SNSによるトラブルがあります。LINEやインスタグラム等は、大変便利なツールですが、使い方を間違えると大きなトラブルに発展します。通信機器は、保護者の監督下のもと適切に使用させてください。よろしくお願いします。

衣替えの制度を撤廃しました

例年、衣替えの移行期間があり、夏服に移行する季節ですが、これからは、「自分で考え、選択する力」をつけてほしいと思います。ただし、入学式・卒業式・始業式・終業式などの「儀式」の際は、服装をそろえて行いたいと考えています。

